

Textsorte: Kommentar
Tema: Einwanderung & Asylpolitik in Europa
Titel: Flucht von den Fremden
Quelle: Süddeutsche Zeitung (SZ)
Autor: Roberts Jesolo
Datum: 25.09.2009
Ist: - Nation Europas setzen auf Abschottung
- Schweiz verschärft Asyl- & Ausländergesetz
Soll: - (Flucht-) Ursachenbekämpfung stat Abschottung und stränger Regeln

In dem Kommentar „Flucht von den Fremden“, erschienen in der Süddeutschen Zeitung am 25.09.2006, befasst sich Robert Jesolo anlässlich des schweizer Referendums zum Asyl- und Ausländergesetzes mit dem Thema Einwanderung und Asylpolitik in Europa ein und fordert im Anschluss darauf die Fluchtursachen zu bekämpfen statt strengere Gesetze und Regeln einzuführen.